

## CDU Fraktion im Beirat Blumenthal

Bremen, 06.08.2024

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 20.08.2024,

## Neue Feuerwache für die Freiwillige Feuerwehr Blumenthal

Der Beirat möge folgenden Antrag beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Inneres, bzw. die nachgeordneten zuständigen Dienststellen auf, für die Freiwillige Feuerwehr Blumenthal ein neues Gebäude, eine neue Feuerwache zu errichten.

Das jetzige der Gebäude der Feuerwache in Blumenthal aus den 30er Jahren des letzten Jahrhunderts ist für die aktuellen Anforderungen nicht mehr geeignet und wegen eines massiven Bauunterhaltungsstaus auch in einem äußert sanierungsbedürftigen Zustand. Selbst mit einer sehr kostenintensiven Kernsanierung der alten Feuerwache werden die aktuellen Anforderungen für die Feuerwehrfahrzeuge mit bis zu 16 Tonnen Gesamtgewicht und 10 t zulässige Achslast kaum zu erfüllen sein.

Abgesehen von den unzureichenden Parkmöglichkeiten für die Einsatzfahrzeuge sind auch die Umkleideräume in einem desolaten Zustand. Nur mit einer grundlegenden Sanierung und einem zusätzlichen Anbau könnten die notwendigen getrennten Umkleiden für die Feuerwehr-frauen und -männer geschaffen werden. Für die Jugendfeuerwehr in Blumenthal muss zudem eine dauerhafte Lösung gefunden werden, die im jetzigen Gebäude nur sehr schwer realisierbar wäre.

Aufgrund dieser Umstände bietet sich, auch aus wirtschaftlichen Gründen, ein Neubau an. Für einen Neubau spricht auch, dass während einer Kernsanierung das alte Gebäude in der gesamten Bauzeit als Feuerwache komplett ausfällt und damit die Einsatzbereitschaft der Freiwilligen Feuerwehr Blumenthal nicht mehr gegeben ist.

Der Neubau kann nach Möglichkeit, um Synergieeffekte zu heben, zusammen mit der Rettungswache für die RTWs errichtet werden.

Beim neuen Standort der Feuerwache sollte auf eine verkehrstechnisch günstige Anbindung zur A 270 geachtet werden.

Hans-Gerd Thormeier und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal